



La oposición confirmó la alianza por la CDMX, pero el PRI desconfía de la letra chica del PAN

El 15 de noviembre serán los registros para la Jefatura de Gobierno. La candidatura podría sellarse a través de un acuerdo, lo que genera resistencia y temor en el tricolor. El camino hacia 2024.



Poco antes de la medianoche de este domingo y minutos antes de que expire el plazo para confirmar las plataformas electorales, la alianza que integran el PRI, el PAN y el PRD confirmaron que participarán de manera conjunta en las elecciones de 2024, pero no revelaron los detalles del método que se llevará a cabo para confirmar la candidatura. De todas maneras, según pudo saber *LPO*, las tensiones se mantienen.

Por ejemplo, la diputa federal que aspira a la Jefatura de Gobierno, Cynthia López Castro, aseguró estar lista "para competir, para ser la candidata y ganarle a Morena" ya que, aseguró, "se requiere una mujer al frente fuerte que conozca y que domine los temas con versatilidad y un expediente limpio". Además, en entrevista con *LPO*, el alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, adelantó: "Si el proceso opositor no es democrático, no esperen una respuesta amable de mi parte".